

# みねはま



## 思い出いっぱい修学旅行



【田沢湖：辰子像の前で記念写真】

大曲の花火工場では、花火を作るところを間近に見ることができました。若い職人さんが、誇りをもって仕事をしていることも感じられ、キャリア教育にもつながりました。

2日目は、特にいい天気で、青空と田沢湖と駒ヶ岳を背景に辰子像が一段と輝いて見えました。田沢湖では、たくさんの魚（はや）に、6年生が大はしゃぎしていました。角館では、武家屋敷などをグループで散策したり、買い物をしたりして楽しんでいました。角館は、紅葉も真っ盛りで、赤や黄色の葉が、武家屋敷通りを彩っていました。

協力して仲良く活動する6年生の良さを、さらに感じる事ができた2日間の修学旅行でした。

11月1日(月)～2日(火)修学旅行に行ってきました。場所は、大曲、横手、田沢湖、角館です。予定より2ヶ月延びて、天候が心配でしたが、太陽が輝き、気温も暖かい中で活動することができました。

ふるさと村のトリックアートでは、ポーズをとりながら写真を取り合っていました。家族で来るのもいいけれど、多くの仲間と来るのは、さらに楽しいと感じる瞬間でした。



【ふるさと村：トリックアートでの鶴の湯温泉】



【ふるさと村：七宝焼きに挑戦】



【内陸線：貸切車両EMI号乗車】



【サイコロ8の大当たりで、チョコ8個付きソフトクリーム】

## 6年そば打ち体験



【そば粉をこねています】 【そば粉をのばしています】

6年総合学習の一環としてそば打ちを体験しました。JAグランママに教えていただきました。これまで、そば栽培を学習してきただけに、一段と興味をもって活動していました。慎重に作業する子や大胆に作業する子がいますが、おいしいそばができました。

## 八峰中の「市」に参加



10月31日(日)は、八峰中の「市」に5年生と4年生が参加しました。5年生は田植えや稲刈りをした「峰っ子米」を販売しました。4年生は自分たちで刈り取ったラベンダーを、自分たちで加工した「サシェ」を販売しました。5年生も4年生も、大きな声で宣伝をし、ハキハキとしたやりとりで、販売をすることができました。そして、「峰っ子米」も「サシェ」も完売いたしました。パチパチパチパチ。生産から販売まで一連の活動ができたことは、子どもたちにとって貴重な経験になったと思います。関係者の皆様、ありがとうございました。お買い上げくださった皆様、ありがとうございました。

## 3年生道徳研究授業



11月5日(金)は、3年生が道徳の研究授業を行いました。「ふわふわ言葉ととげとげ言葉」についての学習でした。一生懸命に考え、友達の発表を聞き、その発表につなげて自分の言葉で話していく姿に感心しました。タブレットや電子黒板を使っでの発表も上手でした。姿勢や手の挙げ方も見本となるものでした。

## 能代市山本郡創意工夫展

【塚清賞】(盾受賞作品) 4年 大高 凜久 「小鳥のダンス」	【入選】	1年 本多 珀翔	【入選】	2年 富山 優雅
		1年 北川 大翔		2年 小林 瑛太
		1年 柴田 明咲		4年 本多 心愛